

Sillas para oficina en Orizaba

Muchos clientes llegan a nuestras tiendas en esta ciudad de Orizaba buscando una silla para su oficina o escritorio, pero me doy cuenta que su prioridad es el precio, después el diseño y color, pero no revisan las bondades del producto.

A través de este artículo pretendo que ante la creciente demanda que existe hoy en nuestro país por tener una silla confortable para hacer tareas, trabajo en casa (home office), navegar en internet, un trabajo manual, un hobby o simplemente por el gusto de tener una silla como quien se compra un artículo de uso personal o familiar, usted tenga criterios para analizar y escoger la que se adapte a sus necesidades y bolsillo.

Sin darse cuenta puede pasar más tiempo en una silla que en el colchón. Hoy ve usted personas que tal vez trabajen sentados en una silla de oficina a una edad que antes era impensable porque se sienten vigorosos y trabajar les da una satisfacción, o simplemente no se han podido o no han querido retirar de la vida laboral.

Creo que ya se está dando cuenta lo importante que es tener una silla cómoda, que se ajuste a sus necesidades y que debe contribuir a cuidar la espalda.

Entonces ahora se puede hacer la siguiente pregunta: Cómo elegir la silla para mi oficina?

Aspectos que debe considerar para escoger su silla:

1. Quiero una silla que este tapizada en malla o en tela, en el asiento y/o en el respaldo?
2. Quiero que tenga brazos? Y Que sean ajustables?
3. Qué tipo de mecanismo: de bloqueo , synchron o de 3 palancas?
4. Quiero que tenga acabados cromados o algún color en especial?
5. Qué colores de silla hay actualmente disponibles?
6. Tengo algún problema de espalda?

Para un uso eficiente y útil, una silla debe ser en la medida de lo posible: movable, ajustable, que nos permita adoptar una postura recta pero no rígida, apoyar los pies y tener los hombros relajados. La espalda debe apoyarse completamente al respaldo para que la tensión se descargue de forma homogénea.

Cuide si va a usar una computadora de escritorio o laptop, que la pantalla este delante de usted a la altura de los ojos para evitar que el cuello gire para verla.

Es muy importante hacer una rutina de 30 minutos de trabajo por 5 o 10 minutos descanso, parándose de la silla y dar unos pasos dando relajamiento a la espalda. En otra oportunidad les hablaré de una costumbre ahora usada en Europa y Estados Unidos de mesas de trabajo con altura variable.

Finalmente, no olvide una debida iluminación del área y la circulación de aire.

Ahora veremos la tendencia actual de sillones muy accesibles en precio y que, dependiendo las horas de uso, serán una buena ayuda para el trabajo.

SILLA MOD. ECOCHAIR

Este diseño de silla hoy es más buscado que la tradicional secretarial con la ventaja de que tiene descansabrazos, respaldo tapizado en malla con un sencillo soporte lumbar y un mecanismo de inclinación a un excelente precio, que muchas sillas de las llamadas secretariales no lo tienen.



SILLA MOD. 2006

Este otro con un respaldo más alto que ayuda a dar soporte a la cabeza, con más resistencia en el soporte lumbar y mejor diseño con acabados cromados.



SILLA MOD. BILBAO

Un modelo más cómodo, con mejor y más resistente malla en el respaldo y componentes de mejor calidad que alarga la vida de la silla, y descansabrazos ajustables.



SILLA MOD. KB-2

Esta con componentes también de mejor calidad, una tela más fresca en el asiento y con el novedoso mecanismo synchron que ayuda a lograr una mejor postura para cuidar nuestra espalda.



Espero esta información le ayude a tomar una mejor decisión la próxima vez que tenga la necesidad de comprar una silla para su casa, oficina o trabajo. Y sepa que en La Esfera, lo esperamos para asesorarlo en la elección de la que será su herramienta de trabajo, al mejor precio. No dude en contactarnos en nuestras redes sociales o al whatsapp 2727233722 para proporcionarle atención personalizada.